

## Concentration Nationale de Pavezin

La 85e édition de la Concentration Nationale de Pavezin s'est déroulée le dimanche 28 Septembre sous un soleil radieux, une fois n'est pas coutume, qui a su réchauffer les jambes et les cœurs des inéluctables inconditionnels pour qui cette journée est un devoir d'y répondre présent.

Nos amis D.S. ont su se mobiliser. A 9 heures précises, j'ai vu partir dans le sillage de nos deux nouvelles déléguées de Drôme-Ardèche et Ain-Rhône bon nombre de nos sociétaires pour un parcours d'une trentaine de kilomètres et pas tout plat ! Laurent, notre président, lui, n'est pas descendu en vain d'Alsace. La veille, il a sillonné quelques petites routes dans les vignobles du Beaujolais, histoire de se dépayser un peu.... Il m'a gentiment remis les clés de la maison avant de partir se dégourdir les jambes en compagnie de Béatrice, son épouse, pour un aller-retour du côté de la Croix-du-Mazet, pour y saluer notre ami Henri Bosc, l'Apôtre des 650, qui, les années impaires, y convie ses disciples.

Il est à souligner la présence de Jean Fournol, délégué de l'Auvergne, pour qui c'était la première participation à cette concentration. Par contre, il faut saluer notre ami Jacques Seive\* qui depuis 1949 n'en a raté que deux lorsqu'il était sous les drapeaux, il faut le souligner.

Une trentaine de sociétaires est venue signer la feuille de présence ou le livre d'or. Notre Président Fédéral n'a pas échappé à la tradition.

La Concentration s'est terminée par les discours de nos divers représentants et a été clôturée par le pot de l'amitié. Il était alors l'heure pour 26 d'entre-nous de nous rendre à l'auberge de Grange Rouet pour partager en commun un bon repas. Toutes et tous ont promis de revenir perpétuer la tradition en 2015.

\* Jacques Seive : ancien président D.S.

Le délégué Loire, Marcel Rollier

